



校訓

鍛錬 敬愛 創造

学校教育目標：ふるさと錦を愛し、夢をもち、礼節を重んじる自立した生徒の育成

錦タイムズ #17 錦町立錦中学校 令和7年12月22日 【校長】片山 源次

2学期最後の行事で素晴らしい締め!!

2学期を締めくくる2大行事、「合唱コンクール」と「校内ロードレース・駅伝大会」が行われました。

今年の錦中生の頑張りを象徴する、素晴らしい取組となりました。令和7年の締めとして、紹介いたします。

合唱コンクール【12月12日(金)】

12月12日(金)に、合唱コンクールが開催されました。

来賓や保護者、地域の方など、多くの観覧者の前で堂々とした合唱、指揮、ピアノ伴奏を披露することができました。

ご観覧いただきました皆様、ありがとうございました。



門松づくり(PTA総務・運営委員、おやじの会、職員、部活動生)

12月13日(土)の午前中に、PTA総務・運営委員、おやじの会、職員、部活動生(男・女バスケットボール部、サッカーチーム)で、門松づくりを行いました。

正門横に2基、立派な門松を設置することができました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

「The Nishiki Times」では、生徒の活躍を中心に、錦中生の活動を紹介しています。ホームページでもご覧になれます。

12月19日(金)に、校内ロードレース・駅伝大会が開催されました。

数年ぶりの開催でしたが、ロードレース・駅伝とともに、一人一人がもてる力を発揮し、一生懸命に走り抜く姿が見られました。

